



Wer im Herzen
seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot,
sondern nur fern.
Tot ist nur
wer vergessen wird.

Es ist so schwer wenn sich zwei Augen schließen, zwei Hände ruhen die einst soviel geschafft, wie schmerzlich wars vor dir zu stehen, dem Leiden hilflos zuzusehen. Schlafe nun in Frieden, ruhe sanft und hab für alle Liebe Dank.

Mit Traurigkeit im Herzen geben wir bekannt, dass mein Lebenspartner, unser lieber Vater, Schwiegervater und Opa, Herr

Franz Meier

am Freitag, dem 4. März 2022, im 79. Lebensjahr,
nach langer, schwerer Krankheit von uns gegangen ist.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am

Samstag, dem 12. März 2022, um 10.00 Uhr

nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahnhalle des Stadtfriedhofes Hollabrunn zu seiner letzten Ruhestätte im Familiengrab.

In ewiger Liebe und Dankbarkeit

Inge
Lebenspartnerin

Martina, Franz
Kinder

Schwiegerkinder, Enkel

Im Namen aller Verwandten

Im Sinne des Verstorbenen wird gebeten von Kranz und Blumenspenden abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag für das Rote Kreuz, IBAN: AT58 3232 2000 0000 1503, KW Meier Franz, zu spenden.